



Escuela de Negocios abrió puertas de la Universidad a 39 jefas de hogar

Programa de formación en Gestión de Microempresas contabiliza 591 emprendimientos generados por sus participantes

7 FEB 2018

Economía



Participantes de la décima generación del programa de Acción Social: *Técnica en Gestión de Microempresas "Mujeres construyendo un mejor Futuro"*.

El programa social de la Escuela de Administración de Negocios de la Universidad de Costa Rica (UCR) inició este mes de febrero el proceso de formación de la X generación del programa: “Mujeres Construyendo un Mejor Futuro”, que en esta ocasión certificará a 39 jefas de hogar como Técnicas en Gestión Empresarial. El proceso tiene una duración de aproximadamente un año y medio.

Las participantes recibirán la capacitación todos los sábados y de forma completamente gratuita, pues son financiadas por los programas de pago que ofrece la misma Escuela por medio de la oferta de Extensión Docente.

Este proceso de capacitación ha recibido desde el 2005 a un total de 591 participantes, quienes han generado, todas ellas, ideas emprendedoras que han significado cambios relevantes en la vida de las participantes, según lo comentó la fundadora del programa social y exdirectora de la Escuela, Isabel Cristina Arroyo.



Tatiana Valverde Chacón, coordinadora académica de los Programas Sociales de la Escuela de Administración de Negocios, durante el acto de inauguración del Programa el pasado 2 de febrero en el auditorio de la Facultad de Ciencias Económicas de la UCR.

El grupo se conformó en esta ocasión de mujeres de entre 20 a 50 años de edad, en su mayoría con primaria o secundaria incompleta y que en todos los casos representan el principal sostén económico de sus hogares. Todas ellas asumieron la responsabilidad de reiniciar sus estudios, y muchas viajarán cada semana desde Puntarenas y Limón hacia la sede central de la Universidad de Costa Rica, donde se imparte el programa esta vez.

El pasado 2 de febrero estas mujeres se reunieron en el auditorio de la Facultad de Ciencias Económicas con motivo del acto inaugural, donde fueron recibidas por el director de la Escuela de Administración de Negocios, Gustavo Bado Zúñiga.

“Ahora ustedes son parte de la comunidad UCR, y se van a enamorar de esta institución, disfrútenla y aprovechenla, dormirán menos, tendrán menos tiempo, habrá que trasnochar, porque ahora ustedes son estudiantes de la UCR, pero el esfuerzo será recompensado”, comentó el director.

La actual encargada del programa es Tatiana Valverde Chacón, quien comentó que se trata ya de la décima generación del programa, el cual es reconocido como una experiencia de rotundo éxito, dentro de los proyectos de Acción Social que ejecuta la UCR.

Psicología, matemática, finanzas y mercadeo, forman parte de la malla curricular que deberá ser completada, pero el título de certificación tendrá que ser compartido con quienes conforman las redes de apoyo de estas nuevas estudiantes.

Al respecto, Valverde agradeció especialmente a los invitados de las participantes, advirtiéndoles que ellos y ellas serán indispensables en el proceso. “¡Ayúdenlas!”, pidió.



En total un grupo de 39 jefas de hogar iniciaron su proceso de formación para ser certificadas en Gestión de Microempresas. El proceso tiene una duración de un año y medio y las clases se reciben cada sábado en la Facultad de Ciencias Económicas de la UCR. Anel Kenjekeeva



Gabriela Mayorga López
Editora digital y periodista, Oficina de Divulgación e Información.
gabriela.mayorgalopez@ucr.ac.cr

Etiquetas: [escuela de administracion de negocios](#), [accion social](#), [ciencias economicas](#), [emprendimiento](#), .